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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS CENTROS DE DESENVOLVIMENTO DE 
ASSIS - CDA - DISTRITO INDUSTRIAL 
 

                                                     Considerando o conteúdo do Requerimento 791/2013 de 

autoria deste vereador, com resposta formulada no Ofício GAB.N.º 1035/2013 ambos 

versando sobre os anteprojetos e projetos de melhorias no Centro de Desenvolvimento de 

Assis - CDA - conhecidos por Distrito Industrial; 

Considerando que foi publicado no site da prefeitura 

Municipal de Assis e na Imprensa local: "O prefeito de Assis, Ricardo Pinheiro Santana, 

esteve na sexta-feira, dia 27, no Palácio dos Bandeirantes, em São Paulo, para concretizar 

duas grandes conquistas para o município: ...  mais R$ 2,5 milhões para a infra-estrutura 

do Distrito Industrial de Assis"; 

Considerando também que de acordo com matéria 

veiculada na imprensa e no site da prefeitura, constando que:  "a  liberação de 2,5 milhões 

para o Distrito Industrial vem de encontro ao compromisso assumido pelo Prefeito 

Pinheiro, onde desde o início de sua gestão se comprometeu a dar início às obras de infra-

estrutura do DI de Assis, tendo em vista a importância do local para atrair novos 

investimentos industriais para o município, e atendendo a uma antiga reivindicação do 

setor produtivo assisense; 

Considerando ainda que o texto da matéria menciona 

uma fala do Alcaide: “Garantir o desenvolvimento de Assis é a nossa prioridade e demos 

um importante passo para a continuidade do projeto de infra-estrutura do Distrito 

Industrial, estamos trabalhando muito para garantir o progresso da cidade e a qualidade de 

vida de toda a população". Durante a reunião para a assinatura dos convênios, estiveram 

presentes o Governador Geraldo Alckmin, o presidente da Assembléia Legislativa de São 

Paulo, Samuel Moreira e o Deputado Estadual Mauro Bragato; 
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Considerando finalmente que se observarmos o fator 

social e econômico que o Distrito Industrial - CDA-  desenvolve em nosso Município, 

sendo muito destacado pela mídia eletrônica, impressa e falada, entendemos pela 

viabilização de recursos para a MELHORIA do local;  

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, envie a esta Casa de Leis, cópia do 

Convenio Assinado pelo Governador e cópias dos projetos destinados as melhorias no 

Centro Desenvolvimento de Assis - CDA - Distrito Industrial. 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar 

 

 


